
第2 回 マスタープラン策定協議会への意見 

 

●住民提案について（参考資料2） 

・住民提案が出ているが、その取り扱いは、今後、どのようになりますか？ 

●団体ヒアリング（議事資料2） 

・主な意見で関係団体の共通の事項は、優先が高いと思われるのでその点は留意ください。 

●まち歩き点検における対象地区の選定（議事資料3-1） 

・移動等円滑化促進地区に指定されるとどういうメリットがありますか？ 

・移動等円滑化促進地区はどれくらいの数、選定する予定ですか？ 

→天久保地区には病院（筑波大病院、メディカルセンター）、吾妻中学校、複数のバス停があり、児

童発達支援センターも建設予定なので、ぜひ移動等円滑化促進地区に入れて欲しいです。 

・筑波山は居住誘導区域には入らないが、観光地なので、市外から多くの観光客が訪れる場所なの

で移動等円滑化促進地区に入れて欲しいです。 

●まち歩き点検（議事資料3-2） 

・参加者は協議会の委員以外には、どのような団体から参加を予定していますか？ 

（障害者はどれくらい入れる予定ですか？） 

・細かなチェックリストのようなものは作成しますか？ 

・メジャー等で歩道と道路の段差の高さも測ってみてはどうでしょうか？ 

・委員の方には、手動車椅子に乗ったり、アイマスクによる障害の擬似体験をしてみてはどうでしょ

うか？ 

・A-1 つくば駅に、くじ状ゴムが設置されたので、ホームと車両の隙間・段差の確認もできたら良い

と思います。 

 →また、TX 各駅のくじ状ゴムの設置スケジュールもわかっていれば教えてください。 

・A-1公共交通編とA-3公園・道路編はルートに同じ箇所があるので、A-3のルートを、駅前交番→

吾妻小→スタートアップパーク→エキスポセンター→中央図書館東側と、中央公園を一周してみては

どうですか？ 

・ルートによっては、学校が入っているので通学路等もチェックしてみてはどうでしょうか？ 

・A-1バスターミナルで、上郷シャトルのバス乗り場が、角にあり、車椅子で乗車する時に車椅子用の

スロープが出せないので、その点を現地で確認して欲しいです。 

 


